

～花尾神社～

ぽかぽか20号

平成27年 3月1日
特別養護老人ホーム愛泉園

12月～2月

クリスマス会
今年も25日にクリスマス会を行いました。職員によるダンスや楽器による演奏などの余興やサンタさんからプレゼントを頂いたり、利用者の方々はたくさんのサプライズに、とても喜ばれていました。余興後には、クリスマス定番の豪華なご馳走を家族の方と一緒に召し上がられました。様々なご馳走に、利用者の方々は「とても美味しかった。」と話されていました。

HAPPY NEW YEAR

今年も元日に、長寿と無病息災を願って、利用者一人ひとりに上片平常務理事よりお屠蘇がふるまわれました。銚子から注がれたお屠蘇を飲まれ、「おいしかったよ。」と笑顔で喜ばれておりました。

日中は書き初めやおみくじ、福笑いを行いました。

書き初めでは、今年の目標や願い事などを自由に書かれました。皆様、「笑顔」や「元気」等の言葉を、大きく力強く書かれていらっしゃいました。

おみくじでは、大きな箱から一枚づくじを引いて頂きました。

「あら、小吉やった。」「大吉だ！今年は良いことがあるかも。」とくじを手に笑顔で話をされておりました。

福笑いでは、顔の端に寄せてしまったり、パーツがちぐはぐに並んだりと、おかしな顔が出来上がり、「こんな変な顔になっちゃった。」と大笑いされました。

書き初め



福笑い



おみくじ



お屠蘇



節分



今年も花尾神社へ初詣に行ってきました。寒い日でしたが、皆様とも楽しめられており「今年も元気で過ごせますように」と手を合わせておられました。おみくじをひかれたり、境内を散策され寒さをわすれて楽しまれました!!



1月21日に桜子会の方々の慰問がありました。

傘やスカーフなどを使った踊りや歌を観て、皆様自然と笑顔になり手拍子などされておられました。最後には鹿児島のおはら節を舞台の上で桜子会の方々と利用者様や職員皆で踊り、「ヨイサー!!ヨイサー!!」と大きな掛け声で盛り上がりました。

慰問



2月3日の節分の日に皆様と鬼退治をしました!

皆様、いつものようにお手玉を使ったレクリエーションを楽しまれていたところにっ!!

職員扮した青鬼や赤鬼が登場!

「わあ～!!」とびっくりした表情をされていましたが「鬼は外～！」と大きな声を出しながら皆様力を合わせてお手玉を投げて鬼を退治しました。「やったー！倒したぞ～。」と嬉しそうな様子で、みんなで万歳をしました。

おやつには、鬼の形をしたおまんじゅうを皆様とっても美味しいそうに召し上がっていらっしゃいました。



鬼は外!!